





Tasa de homicidios en el país es la más baja de los últimos 40 años, dice **Santos**

La tasa de homicidios por cada 100 mil habitantes durante los últimos 12 meses es la más baja registrada en 40 años, anunció este martes el presidente Juan Manuel Santos.

"Quiero destacar que en lo corrido del año hemos alcanzado la tasa de homicidios del 25,9 por cada 100 mil habitantes en los últimos 12 meses, la más baja en los últimos 40 años", precisó el mandatario al entregar su reporte semanal sobre resultados de lucha en contra de la criminalidad organizada.

Santos puso de presente que el índice de homicidios por cada 100 mil habitantes es el parámetro que tiene la comunidad internacional para establecer la seguridad de un país.

"Tenemos el mejor comportamiento en los últimos 40 años", reiteró, pero aseveró que un solo homicidio es demasiado y sostuvo que las autoridades no pueden bajar la guardia.

Con respecto a la lucha en contra del narcotráfico, el Presidente informó que durante la última semana fueron destruidos 97 laboratorios y que en lo corrido del año han sido destruidas 2.670 instalaciones clandestinas.

También reportó que en este primer semestre las autoridades se incautaron de 146.5 toneladas, que constituye "una cifra récord".

Igualmente, dijo que en los últimos ocho días fueron neutralizados 65 miembros de organizaciones criminales para un total de 1.653 en lo transcurrido del año.

Al finalizar su declaración, Santos reiteró que su administración no cesará en su lucha contras esas estructuras criminales.

"El Gobierno no va a bajar la guardia, está totalmente decidido a desmantelar estas organizaciones, vamos a seguir adelante", puntualizó el mandatario.

Sobre los Urabeños

Santos también se refirió al cambio de nombre del Clan Úsuga (antes Urabeños). En criterio del mandatario, dicho giro obedece a que dicho remoquete corresponde al apellido de muchas familias honestas quienes se sentían estigmatizadas.





Sala de Prensa

Así las cosas y refiriéndose al Clan Golfo, Santos afirmó que se capturaron a dos cabecillas: uno, Jhon Álvarez, alias 010 y Gonzalo Oquendo, alias Mona.

También informó sobre la captura de ocho miembros de una banda dedicada al hurto de celulares y a la estafa, llamada 'La Novena' y a la ubicación de un semisumergible en aguas internacionales que transportaba casi 2 toneladas de cocaína.

Diario El País, 14 de Junio de 2016. Versión Online